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Пролетарии всех стран, соединяйтесь)

В монолитном единстве наша партия и народ идут 
навстречу XXV съезду КПСС. Подготовка к этому 
большому историческому событию вступила в новую 
зажную фазу. Вчера опубликованы Постановление 
Центрального Комитета КПСС о проекте ЦК КПСС к 
XXV съезду Коммунистической партии Совет
ского Союза «Основные направления развития народ
ного хозяйства СССР на 1976—1980 годы» и сам про
ект. ЦК постановил провести его обсуждение в пар
тийных организациях, на собраниях трудящихся и в 
печати.

Этот глубоко научный, всесторонне разработанный и 
обоснованный документ имеет огромное значение. Во
площая в себе ленинскую генеральную линию партии, 
принципиальные установки ее экономической политики 
на современном этапе, он содержит развернутую реа
листическую программу дальнейшего прогресса страны, 
полностью отвечающую коренным жизненным интере
сам народа. Перспективы ближайшего пятилетия наме
чены на основе марксистско-ленинского анализа достиг
нутого уровня развития производительных сил и на
зревших потребностей нашего социалистического обще
ства.

«Можно с уверенностью сказать,—говорил в речи 
перед трудящимися Бауманского избирательного окру
га столицы Генеральный секретарь ЦК КПСС товарищ 
J1. И. Брежнев,—что предстоящий съезд Заметит но
вые важные рубежи на пути к великим целям, за кото
рые борется наша партия, достижению которых мы от
даем все свои силы». Эти рубежи ясно очерчены в 
проекте основных направлений развития народного хо
зяйства на 1976—1980 годы.

Необходимые условия для решения новых, более 
крупных задач в соответствии с долговременной соци
ально-экономической политикой партии созданы в годы 
девятой пятилегки, когда наша Родина продвинулась 
вперед на всех направлениях коммунистического сози
дания. Осуществляя решения XXIV съезда КПСС, со
ветский народ под руководством ленинской партии до
бился значительного роста экономической мощи и на- 
учно-технического потенциала страны, повышения эф
фективности оощественного производства. Обеспечен 
дальнейший подъем жизненного уровня трудящихся. С 
ростом производительных сил совершенствовались со
циалистические производственные отношения и соци
альная структура оощества. Еще Оолее упрочилось его 
идейно-политическое единство, нерушимое содружество 
народов нашей многонациональной Отчизны. В резуль
тате крупных успехов во внешней политике, в реали
зации Программы мира, разраоотанной XXIV съездом 
партии,, укрепились международные позиции Советско
го Союза, его сотрудничество с братскими социали
стическими странами. Таким ооразом, построенное в 
СССР развитое социалистическое оощество вновь про
демонстрировало свои огромные возможности и преи
мущества.

Определяя основные направления развития народно
го хозяйства на 1976—1980 годы, Коммунистическая 
партия опирается на достигнутые успехи и растущую 
творческую активность масс. В проекте ЦК КПСС де
сятая пятилетка характеризуется как новый важный 
этап в создании материально-технической базы комму
низма, совершенствовании общественных отношений и 
формировании нового человека, развитии социалистиче
ского образа жизни. Это период усиления интенсифика
ции общественного производства, более полного ис
пользования возможностей народного хозяйства для 
приумножения национального богатства, укрепления 
экономического могущества и обороноспособности 
страны. «Главная задачу десятой пятилетки состоит в 
последовательном осуществлении курса Коммунистиче
ской партии на подъем материального и культурного 
уровня жизни народа на основе динамичного и про
порционального развития общественного производства 
и повышения его эффективности, ускорения научно- 
технического прогресса, роста производительности тру
да, всемерного улучшения качества раооты во всех 
звеньях народного хозйства», — указывается в проекте 
ЦК КПСС к XXV съезду партии.

Исходя из этого, партия считает необходимым: обес
печить устойчивый рост и совершенствование струк
туры общественного производства; осуществить систе
му мер по дальнейшему повышению народного благо
состояния; обеспечить всемерный рост эффективности 
и интенсификацию общественного производства, уси
лить режим экономии в народном хозяйстве; ускорить 
темпы научно-технического прогресса; совершенство
вать управление народным хозяйством; разрабатывать 
и осуществлять мероприятия по охране окружающей 
среды, рациональному использованию и воспроизводст
ву природных ресурсов; последовательно развивать и 
углублять всестороннее сотрудничество с социалисти
ческими странами, способствовать укреплению мировой 
системы социализма.

коммунизма
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В документе Центрального Комитета КПСС указа
ны конкретные пути достижения этих целей. Он опреде
ляет направления развития и задачи отраслей экономи
ки страны и хозяйства союзных республик, дальнейше
го улучшения жизни трудящихся, размещения произ
водительных сил, расширения внешних экономических 
связей Советского Союза.

Успешное достижение намеченных рубежей зависит 
прежде всего от производительности труда. Партия со
средоточивает особое внимание на ускорении ее роста
— решающем условии развития производства и подъ
ема народного благосостояния. 85—90 процентов при
роста национального дохода будет получено за счет 
повышения производительности труда. В промышлен
ности она должна увеличиться на 30—34 процента, в 
сельском хозяйстве—на 27—30 процентов, в строитель
стве — на 29—32 процента, на железнодорожном 
транспорте — на 18—20 процентов.

На основе улучшения качественных показателей пла
нируется дальнейшее развитие всей нашей экономики. 
Основная задача ее ведущей силы — социалистической 
индустрии состоит в том, чтобы более полно удовлет
ворять потребности народного хозяйства и населения 
в высококачественной продукции, обеспечивать техни
ческое перевооружение и интенсификацию производст
ва во всех отраслях. Выпуск промышленной продукции 
прибавится за пятилетие на 35—39 процентов, в том 
числе средств производства на 38—42 процента и пред
метов потребления на 30—32 процента. Основные про
изводственные фонды увеличатся в 1,4 раза при пос
ледовательном повышении доли их активной части — 
машин и оборудования.

Важное значение придается совершенствованию струк
туры промышленности, ее топливно-энергетического 
баланса, повышению доли отраслей, в наибольшей мере 
определяющих технический прогресс,—машиностроения, 
химической и нефтехимической индустрии, электроэнер
гетики. Предусмотрены расширение производства про
грессивных, экономичных видов машин, оборудования и 
приборов, систематическое обновление продукции, подъ
ем ее технического уровня и качества, улучшение эксп
луатационных и потреоительских свойств изделий.

Новый этап в строительстве материально-технической 
базы коммунизма предполагает органическое сочета
ние интенсивного развития индустрии с непрерывным 
подъемом сельского хозяйства. Главное для этой важ
ной отраслй на будущее пятилетие—обеспечить даль
нейший рост и большую устойчивость производства, 
всемерное повышение эффективности земледелия и жи
вотноводства в целях более полного удовлетворения по
требностей населения в продуктах питания и промыш
ленности в сырье, создания необходимых государствен
ных резервов сельскохозяйственной продукции. Средне
годовой объем производства этой продукции намечено 
увеличить на 14—17 процентов.

Достижению таких высоких показателей будут спо
собствовать крупные меры по интенсификации сель
ского хозяйства, укреплению его материально-техниче
ской базы. Речь идет прежде всего о расширении комп
лексной механизации и автоматизации производствен
ных процессов, химизации сельского хозяйства и мели
орации земель, внедрении достижений науки, техники и 
передового опыта. В проекте ЦК КПСС большое вни
мание уделяется дальнейшей специализации и концент
рации сельскохозяйственного производства на базе 
межхозяйственной кооперации, созданию аграрно-про- 
мышленных объединений и предприятий, улучшению 
размещения сельскохозяйственного производства, при
чем подчеркивается необходимость обеспечить высокие 
темпы его развития в Нечерноземной зоне РСФСР. В 
сельское хозяйство будут направлены огромные капи
таловложения — свыше ста семидесяти миллиардов 
рублей.

В интересах народа, более полного и своевременно
го удовлетворения потребностей промышленности, 
сельского хозяйства, всей социалистической экономики 
и населения намечается существенное повышение мощ
ности и качества раооты транспорта.

Масштабы и темпы нашего экономического развития 
во многом определяются темпами и качеством капи
тального строительства, эффективностью капитальных 
вложений. Они возрастут за пятилетие на 24—26 про
центов. Рациональное использование этих громадных 
средств, обеспечение дальнейшего наращивания и ка
чественного совершенствования основных фондов, бы
стрейшего ввода в действие и освоения новых произ
водственных мощностей, существенного сокращения 
сроков и снижения стоимости строительства — такова 
задача, которую выдвигает партия. Для успешного ее 
решения необходимы концентрация капитальных вло
жений, материальных и трудовых ресурсов, повышение 
уровня индустрии лизации, улучшение планирования и

организации строительного производства.
Предусмотренный на пятилетку рост производитель

ных сил страны требует лучшего их размещения. Боль
шое значение придается наращиванию экономического 
потенциала восточных районов и повышению их роли в 
общесоюзном производстве промышленной продукции.

В неразрывной связи с плановыми заданиями проект 
ЦК КПСС определяет дальнейшее повышение роли со
ветской науки в исследовании закономерностей приро
ды и общества, ее вклада в общее дело строительства 
материально-технической базы коммунизма, ускорения 
научно-технического прогресса и роста эффективности 
производства, повышения благосостояния и культу
ры трудящихся, формирования их коммунистического 
мировоззрения.

Все, что намечает партия на будущее, как и то, что 
она предпринимает сегодня, делается для советских лю
дей, ради их блага и счастья. На базе роста экономи
ки и повышения эффективности производства в десятой 
пятилетке предстоит обеспечить более полное удовлет
ворение возрастающих материальных и духовных по
требностей трудящихся. Реальные доходы на душу на
селения увеличатся на 20—22 процента. Средняя зара
ботная плата раоочих и служащих возрастет на 16—18 
процентов и будет доведена к концу пятилетки не ме
нее чем до 170 рублей в месяц, доходы колхозников от 
общественного хозяйства колхозов поднимутся в сред
нем на 24—27 процентов. Наряду с этим население 
получит на 28—30 процентов больше выплат и льгот 
из общественных фондов потребления. Одно из важ
нейших направлений улучшения жизни народа — осу
ществление в больших масштабах жилищного строи
тельства и повышение качества жилищ.

Большое место в социальной программе партии за
нимают мероприятия, направленные на создание наи
более благоприятных условий для труда и отдыха со
ветских людей, роста их образовательного и культур
но-технического уровня, охраны здоровья, воспитания 
детей, последовательного сближения уровня благосо
стояния и культуры различных социальных групп, жи
телей города и деревни. Получит дальнейшее развитие 
система народного образования.

Рост экономического могущества страны, намечае
мый нашей партией на пятилетие, еще выше поднимет 
роль и авторитет Советского Союза на международной 
арене. Это будет способствовать всестороннему раз
витию хозяйственных и научно-технических связей с 
зарубежными государствами. Партия обращает особое 
внимание на расширение и углубление сотрудничества 
с социалистическими странами, выполнение мероприя
тий, предусмотренных Комплексной программой Социа
листической экономической интеграции, и согласован
ного плана многосторонних интеграционных мероприя
тий стран — членов СЭВ.

Проект ЦК КПСС к XXV съезду Коммунистической 
партии Советского Союза «Основные направления раз
вития народного хозяйства СССР на 1976—1980 го
ды» раскрывает перед страной новые горизонты, вдох
новляющие перспективы. Обсуждение проекта в пар
тийных организациях, на собраниях трудящихся и в 
печати начинается в атмосфере всеобщего патриотиче
ского воодушевления.

Советские люди хорошо сознают, что претворение в 
жизнь новых грандиозных задач потребует от них 
больших творческих усилий, самоотверженного сози
дательного труда. Партия призывает еще шире раз
вернуть всенародное социалистическое соревнование за 
достижение высоких показателей в труде, выполнение 
народнохозяйственных планов, сделать все, чтобы де
сятая пятилетка стала пятилеткой эффективности, пя
тилеткой качества во имя дальнейшего расцвета нашей 
Родины и роёта народного благосостояния. Это—дело 
чести всех и каждого!

Успешно завершая вахту девятого пятилетия, совет
ский народ стремится достойно встретить XXV съезд 
КПСС. Вооруженные решениями декабрьского (1975 г.) 
Пленума ЦК КПСС и сессии Верховного Совета СССР, 
трудящиеся полны энергии для новых свершений, для 
выполнения и перевыполнения заданий первого года 
десятой пятилетки.

Партия неуклонно ведет нас верной дорогой, ленин
ским курсом. И с каждым шагом вперед все более 
крепнет и растет творческая мощь многомиллионной 
семьи тружеников нашего социалистического общест
ва, их сплоченность вокруг Коммунистической партии, 
ее ленинского Центрального Комитета.

Под руководством партии Ленина — к новым побе
дам в строительстве коммунизма!

Из передовой «Правды», № 349, 
за понедельник, 15 декабря.
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О  ГОДЫ девятой пятнлет* 
u  ки Коммунистическая 
партия и Советское правитель* 
ство особенно целеустремленно 
и настойчиво проводили В 
жизнь Программу, намечен
ную XXIV съездом КПСС, 
цель которой состоит в том, 
чтобы улучшить условия тру
да, создать для советских 
женщин «новые возможности 
и для воспитания детей, и 
для большего участия в об
щественной жизни, отдыха и 
учебы, для более широкого 
приобщения к благам культу
ры». Как решаются эти зада
чи на предприятиях Министер
ства промышленности строи
тельных материалов, должен 
был показать общественный 
смотр условий труда, быта и 
отдыха работающих женщин, 
который проходил в 1975 году.

В проведении смотра актив
но участвовал и коллектив Ан
гарского цементно-горного ком
бината. Это способствовало 
дальнейшему развитию социа
листического соревнования за 
досрочное выполнение плана 
1975 года и успешному завер
шению пятилетки, повысило 
стремление коллектива озна
меновать новыми, более вы
сокими трудовыми достиже
ниями предстоящий XXV съезд 
партии. Участие в конкурсе 
было тем более важно, что на 
комбинате женщины составля
ют 3/4 численности рабочих, 
занятых в основном произ
водстве, а общее число жен
щин, работающих на комби
нате, составляет 44 процента.

В ходе смотра было прове
дено социологическое исследо
вание с целью определения 
мотивов и степени удовлетво
ренности женщин работой на 
производстве, определения 
главных практических проб
лем, стоящих перед предприя
тием в связи с профессиональ
ной работой женщин. С этой i 
целью был проведен опрос при 
помощи стандартизованных ан- 

* кет, на вопросы которых отве
тило более 300 тружениц.

Подавляющее большинство 
женщин добросовестно трудят
ся, успешно выполняют и пе
ревыполняют производствен-  ̂
ные задания, активно поддер
живают передовые почины, 
рождающиеся в коллективе.
Об этом красноречиво свиде

тельствует степень участия 
женщин в движении за ком
мунистическое отношение к 
труду. Так, 82 процента жен
щин являются ударниками 
коммунистического труда, а 
среди высококвалифицирован
ных работниц доля участия в 
атом движении повышается до 
95 процентов.

Q  ДНОЙ из важных ха-
^  рактеристнк обществен- 

но-трудовой активности жен
щин служит общее н профес
сиональное образование. В”ТПГ- 
стоящее время 14,6 процента 
женщин из числа рабочих 
имеют высшее и среднее спе
циальное образование, 23 — 
среднее и 47—неполное сред
нее. Весьма показательно^ что 
общественная активность на
ходится в прямой зависимости 
от уровня образования. Так, 
в группах работниц более вы
сокого образовательного уров
ня выше процент принимаю
щих участие в общественной 
работе. И потребность в зна
ниях нарастает с переходом к 
группам работниц с более вы
соким образованием, так. же 
растет н количество работниц, 
совмещающих работу с уче
бой.

р  ЕЙЧАС различными фор-
^  мамн обучения охвачено 

42 процента женщин. В их 
числе 46 процентов квалифи
цированных и 38 неквалифици
рованных работниц. Первое 
место в системе образования 
занимают курсы повышения 
квалификации, на которых 
учится 41 процент; в сети по
литпросвещения — 23, в обще
образовательных (вечерних) 
школах — 22 к в специальных 
учебных заведениях (институ
тах и техникумах)—14 процен
тов от общего числа обучаю
щихся женщин. Основная доля 
повышающих свой общеобра
зовательный, профессиональ
ный и политический уровень 
приходится на женщин в воз
расте до 35 лет.

Исследование позволило вы
явить и мотивы, побуждающие 
женщин повышать свой обра
зовательный уровень. Как сле
довало ожидать, они не од
нородны. Из ответов на воп
росы анкеты видно, что обу
чение в средней школе многие 
работницы рассматривают как 
путь к повышению квалифика

ции, упрочению своего мате
риального положения или 
средство расширения круго
зора. Наиболее важный сти
мул специального образования
— желание упрочить свое ма
териальное положение.

Из ответов иа вопросы анке
ты стала ясна и причина срав
нительно небольшого охвата 
женщин различными видами 
учебы. В первую очередь это 
объясняется уже стабилизи
ровавшимся профессиональ
ным уровнем: 48,2 процента
женщин работают на комбина
те свыше 10 лет и в совер
шенстве овладели своими про
фессиями. Рост социальной ак
тивности женщин сдерживает 
и то^ что значительная часть 
работниц не, испытывает недо
статка в знаниях, а условия 
производственного процесса 
не создают достаточных сти
мулов для учебы. Так, 3f/4 ра
ботниц, которые нигде не 
учатся, считают, что выпол
няемая работа не требует 
большего образования, чем у 
них имеется. При этом выяс
нилось, что работницы низкой 
и средней квалификации ощу
щают пробелы в знаниях 
меньше, чем работницы высо
кой квалификация.

■Д ЕЗУСЛОВНО, на жела-
D  нии учиться, участвовать 

в общественной работе или в 
рационализации (в ней участ
вуют только 12 процентов 

.женщин) сказывается «двой
ная нагрузка»—на производст
ве ч в семье. Поэтому не 
всегда есть время для повы
шения профессионального 
уровня, чтения специальной 
литературы н т. д. Львиная 
доля нерабочего времени от
дается семье, ведению домаш
него хозяйства.

Очень часто, когда поднима
ется вопрос о причинах теку
чести кадров, на первый план 
выдвигают такие, как неудов
летворенность своей работой и 
размерами заработка. В этом 
отношении ответы на вопросы 
дали весьма интересные ре
зультаты. По количеству отве
тов на вопрос о привлекатель
ных сторонах работы оказа
лось, что на первое место 
женщины поставили хорошие 
отношения с товарищами, на 
второе — хорошее отношение

со стороны администрации и 
только на третье место — вы
сокий заработок. И удовлет
воренность своей работой за
висит не от стажа работы, а 
от уровня квалификация. 86 
процентов квалифицированных 
женщмн-работаиц удовлетво
рены своей профессиональной 
деятельностью, в то время как 
среди неквалифицированных 
работниц положительные от
веты составляют только 22 
процента.

Для правильного понимания 
причин неудовлетворенности 
своей работой большое аначе- 
ние имеет анализ условий тру
да работающих женщин. Из от
ветов на соответствующий воп
рос анкеты выяснились три 
наиболее важные причины: t 
повышенный уровень шума на 
рабочем месте, запыленность 
и недостаточное освещение.

В ходе исследования изу
чался уровень общественной 
активности женщин. Количе
ство работниц, участвующих в 
общественной работе, состав
ляет 72 процента от общего 
числа опрошенных. Опрос по
казал, что в группах работ
ниц, активно участвующих в 
общественной жизни коллек
тива, совмещающих производ
ственную работу с учебой, с 
расширением политических 
знании, по сравнению с менее 
активной частью, выше про
цент тех, кто принимает уча
стие в соревновании за ком
мунистический труд, имеет по
ощрения за производственную 
работу.

р  УЩЕСТВУЕТ определен-
^  ная взаимосвязь между 

разными элементами и сторо
нами общественной активно
сти женщин. Так, участие в 
общественной работе стимули
рует рост культурных запро
сов, тягу к знаниям, что в 
свою очередь положительно 
сказывается на отношении к 
труду. Из данных исследова
ния видно, что среди работ
ниц, выполняющих обществен
ную работу, выше процент 
тех, кто совмещает работу с 
учебой, имеет личные библио
теки, постоянно читает газеты 
и журналы, учится в сети по
литпросвещения.

Сопоставляя возрастные 
группы работниц, занимаю
щихся общественной работой, 
можно увидеть, что наи
большее их число при
ходится на группу 35 — 
40 лет, так как здесь сосредо
точена основная масса квали
фицированных работниц — 
членов КПСС. На вопрос о 
том, что оказывает влияние на 
желание женщин заниматься 
общественной работой, были 
получены следующие ответы:

— потребность быть с людь
ми;

— партийный (комсомоль
ский) долг;

— выполнение порученного
задания.

В целом обследование пока
зало, что общественным ор
ганизациям комбината необхо
димо еще шире вовлекать ра
ботниц в различные формы 
общественной жизни (7,2 про- . 
цента опрошенных причину 
неучастия в общественной ра
боте объясняют тем, что «ни
кто не предложил обществен
ного поручения»).

Результаты исследования 
были испольэованы при разра
ботке комплекса мероприятий, 
направленных на дальнейшее 
развитие трудовой, обществен
ной и политической активно
сти работниц нашего комби
ната. Реализация этих мера- 
приятий позволила только за 
время Всесоюзного обществен
ного смотра (с мая по ок
тябрь 1975 года) освободить 
60 женщин от работ с вред
ными условиями труда, 86 
женщин—от работ в условиях 
повышенного шума и вибра
ции, коренным образом пре
образовались рабочие места 
машинистов сырьевых и це
ментных мельниц, шламовщиц, 
упаковщиц, шламбассейнщнц 
и т. д. В 3,5 раза возросло 
число женщин, пользующихся 
столом заказов и приемным 
пунктом службы быта, распо
ложенного на территории 
предприятия.

382 женщины в течение 1975 
года отдохнули в санаториях, 
пансионатах и домах отдыха. 
Четыре работницы комбината 
за успехи, достигнутые в со
циалистическом соревновании, 
награждены нагрудным знач
ком «Отличник социалистиче
ского соревнования Министер
ства промышленности строи
тельных материалов СССР».

ПОЛУЧЕННЫЕ данные 
позволяют более глубоко 

и обоснованно разработать 
план производственного и со
циального развития коллекти
ва на десятую пятилетку. Это 
приобретает оообое значение 
сейчас, когда опубликован 
проект ЦК КПСС к XXV съез
ду «Основные направления 
развития народного хозяйства 
СССР на 1976—1980 годы», 
где в программе социального 
развития и повышения уров
ня жизни народа поставлена 
задача: «Продолжить осуще
ствление мер по улучшению 
условий труда и быта работа
ющих женщин».

Успехи ангарских цементни
ков, добившихся наилучших 
показателей среди предприя
тий министерства в 1975 году 
во Всесоюзном смотре усло
вий труда, быта и отдыха ра
ботающих женщин, отмечены 
дипломом ВЦСПС.

С. БЕЛКОВ,
инженер-социолог отдела
НОТ Ангарского цемент
но-горного комбината.

Подходит к финишу завер
шающий год пятилетки. Тру
женики многих предприятий 
уже рапортовали о досрочном 
выполнении своих планов. Вы
соких производственных успе
хов в этом году добились и 
отделочницы из бригады Ека* 
терины Михалевой. Ежеднев
ная выработка у них достигла 
более 30 кв. метров отделан
ной поверхности на человека. 
Наряду со старейшими строи
телями в бригаде хорошо ос
ваивают свою профессию мо
лодые отделочники. В этом им 
помогают старшие товарищи.

На снимке: передовые отде
лочницы бригады Е. Михале
вой — К. Мннеева, Н. Байпь 
вина, В. Пятина, Т. Нездолий, 
Л. Макаровская.

Фото А. ХАМЗИНА.
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Лидия Ивановна Мирончук — 
ведущий мастер-пекарь вафель
ного цеха хлебокомбината. Она 
успешно несет трудовую вахту 
завершающего года пятилетки, 
выполняя сменные задания на 
110— 118 процентов. При подведе
нии итогов за третий квартял 
признана победителем соревнова
ния.

На снимке: Л. И. Миронч1е: Л. И. Мирончук. 
Фото И. АМОСОВА.

ПЕРЕПИСКА 
с ЧИТАТЕЛЕМ
\т  ИТАТЕЛЬНИЦА нашей 

* газеты Л. Крячек в сво
ем письме просит разъяснить, 
на каком основании в магази
нах самообслуживания с по
купателей взимается дополни
тельная плата за услуги?

По просьбе редакции разъ
яснение по данному вопросу 
дает заместитель начальника 
орса строительства т. Пфунт
Д . И.

— Согласно решению облис
полкома от 20 октября 1970 
года надбавка к розничным 
ценам за расфасовку овощей 
и фруктов от 1 до 3 кг уста
новлена в размере 1 копейки, 
а с 3 до 5 кг — 2 копейки.

Стоимость целлофановых, 
полиэтиленовых пакетов, сеток 
и т. д. взимается дополни
тельно по действующим ценам.

О ФАКТЕ обвеса покупате
лей в магазине № 84

орса АНХК и отказе дать кни
гу жалоб сообщили в редак
цию Л. Иванова, А. Болоти
на, Епифанова. О том, какие 
приняты меры, сообщает на
чальник орса т. Попов Н. А.

— Жалоба разбиралась в 
коллективе магазина в присут
ствии покупательницы Епифа
новой. Факты, изложенные в 
жалобе, частично подтверди
лись. Продавец Музыка Н. В. 
приказом по дирекции нака
зана. Ей объявлено замечание, 
она лишена премиальной до- 
плАы за ноябрь в размере 10 
процентов.

Ж ИТЕЛИ 9-го микрорай
она писали в редакцию 

об отсутствии телефонов-авто
матов в их районе. Главный 
инженер городского узла свя
зи Г. Т. Телеба отвечает:

— Телефонные сети домов 
85, 85-а, 86. 87, 89, 90, 90-а 
9-го микрорайона строители 
нам еще не сдавали. С приня
тием кабельных сетей этого 
района телефоны-автоматы бу
дем устанавливать.

С пуском АТС-6 будем ус
танавливать квартирные теле
фоны согласно очередности и 
ходатлйству предприятий.

ЗА ХОРОШИЙ ТРУД — ПОЧЕТ в УВАЖЕНИЕ 

Л ю д и  с р е д и  л ю д е й

Шяфоржлщяиж, ответы  ял и.ж еъяял

ЧЕСТВОВАНИЕ ВЕТЕРАНА
Т в о и  л ю д и ,  А н г а р с к

Михаил Кувшинов начал свою трудовую 
деятельность оорок четыре года назад уче
ником электрослесаря Кузнеце троя. Успеш
но закончил без отрыва от производства 
трехгодичную школу мастеров, потом ме
таллургический техникум. С 1962 года он 
работает главным инженером Иркутского 
трамвайного управления. Пускал первый 
ангарский трамвай. В Ангарске сначала ра
ботал старшим инженером в трампарке, а 
последние пять лет прорабом по капиталь
ному ремонту.

Всего Михаил Михайлович в системе 
городского электротранспорта проработал 
42 года. Много труда вложено Им в со
вершенствование и улучшение условий ра

боты различных профессий трамвайщиков. 
Им подано более сорока рационализатор
ских предложений, направленных на об
легчение трудоемких работ. Он пропаган
дист в сети партпросвещения.

За большое трудолюбие, отличное вы
полнение производственных заданий Ми
хаил Михайлович Кувшинов удостоен вы
соких наград Родины — он награжден 
орденов «Знак Почета» и тремя медалями, 
почетным знаком и почетной грамотой ЦК 
ВЛКСМ, а также значком «Отличник Ми
нистерства коммунального хозяйства 
РСФСР», знаком «Победитель соцсоревно
вания 1974 года».

На днях красный уголок Ангарского трам вай

ного управления заполнили работники цехов, 
участков и служ б, чтобы торж ественно отметить 
ш естидесятилетие М ихаила М ихайловича К увш и- 
нова.

Выступили главный инженер управления И. м . 
Валюшкин, водитель-наставник Л. П. Х авер - 

ская, водитель К. М. Л инцова. Они проработали 
с Михаилом М ихайловичем более двадцати  лет 
и сказали много теплых слов в адрес ю биляра, 
пож елали ему успехов в труде и личной ж изни, 
отличного здоровья. Ю биляру были вручены цен
ные подарки, приветственный адрес.

В ответном тслове Михаил Михайлович 
сердечно поблагодарил за большое внима
ние и заверил, что он будет и дальше про
должать работать и не пожалеет сил во 
имя расцвета нашей любимой советской 
Родины. А еще пожелал Михаил Михай
лович всем молодым работникам нашего 
управления любить свою профессию и ра
ботать с полной отдачей.

М. АЛАШКЕВИЧ, 
начальник ОМТС трамвайного управ
ления.

Д О Б Р О Т А  Ч Е Л О В Е Ч Е С К А Я
Р я д о м  с н а м и

Я—одинокий пожилой человек, живу в 
однокомнатной квартире. Казалось бы, ни
кому никакого дела нет до меня. Но вот 
случилась беда. Я упала и сломала, руку. 
Тут же на помощь прибежали мои добрые 
соседи: Захарова Степанида Никитична и 
Жиравина Капитолина Александровна. Они 
же вызвали «скорую», и меня тут же от
везли в больницу.

Через несколько дней ко мне пришли в 
больницу секретарь партбюро ЖЭКа-5 
строительства т. Сафонова и соседка За
харова. Они рассказали, что в квартире 
все вымыто и убрано (у меня шел ремонт, 
когда случилась беда), и убирали опять же

Захарова из нашего подъезда и еще одна 
женщина из другого дома—Валентина Ни
колаевна. Мне сразу стало легче.

Пока я лежала в больнице, меня не
сколько раз навестили начальник ЖЭКа-5 
т. Козлова и другие работники ЖЭКа — 
Коммунисты и беспартийные, мои соседи 
и их дети.

Такое участие и поддержка помогали 
мне забывать о своей болезни. Я думала 
о том, какие вокруг хорошие люди, и от 
этого тепло становилось на сердце.

Очень тяж ело пришлось бы мне после выпис
ки из больницы, но опять протянули руку ПО
МОЩИ соседи. Семья Ж иравиных, можно сказать,

включила меня в свою семью. Поедут летом в 
лес отды хать, привезут мне то ягод, то букет 
цветов. Их сыновья—Виктор, ученик 8-го клас
са, и Саша, ученик 4-го класса (ш кола Ля 19), 
—постоянные мои шефы. Ничего не позволяю т 
мне делать самой. Есть в этой семье бабуш ка— 
Екатерина Владимировна. Это человек исключи
тельной доброты. Если она не увидит меня 
лишь один день, будет искать и беспокоиться, 
что случилось.

В первых числах декабря мне ночью сдела
лось очень плохо, Ж иравины организовали уход 
за  мной всей семьей.

Сначала я дум ала: возможно, они так  только 
ко мне относятся? Нет, они каж дом у человеку 
стараю тся сделать что-то приятное. Случилась 
беда в одной семье наш его дом а—2 мальчика 
остались сиротами. Они сразу ж е оказались в 
семье Ж иравиных и жили здесь, пока не уст
роили их в ш колу-интернат.

Такую человеческую  доброту ничем не изме
ришь. Такие соседи создаю т добрые, спокойные 
условия жизни для всех ж ильцов. А этю, я счи
таю, самое ценное в нашей ж изни. Глубокая 
благодарность нм за  все.

Е. ШЕМЧУК, 
пенсионерка, член КПСС с J929 года.

ХОРОШО ПРИДУМАНО, НО...
Как вас обслуживают?

22 ноября был прекрасный 
субботний день. Именно в 
этот день коллектив предприя
тия нерудных материалов уп
равления производственных 
предприятий строительства ре
шил совершить путешествие в 
Иркутск, посетить музей и 
цирк. Для этой цели заказали 
автобус в бюро путешествий.

Естественно, каждый наст
роился на приятный отдых, 
приятные впечатления. Одна

ко стоило нам увидеть при-, 
бывший за нами «комфорта
бельный» автобус, как от хо
рошего настроения ничего не 
осталось. В автобусе было 
грязно, поломаны сиденья, вдо
бавок ко всему очень холод
но.

С горем пополам до цирка 
мы доехали. А вот как воз
вращались обратно, об этом и 
вспоминать горька На середи
не пути автобус сломался —

он не был подготовлен к дли
тельной поездке. Среди пасса
жиров были маленькие дета и 
пожилые люди, которых с тру
дом удалось пристроить на 
проходящие мимо автобусы.

Вот таким образом по вине 
работников бюро путешествий 
и автотранспортного предпри
ятия был испорчен выходной 
день большой группе работ
ников нашего коллектива. Ду
мается, из этого факта долж
ны быть сделаны соответству
ющие выводы.

Е. ГУБАНОВА, 
работница предприятия не
рудных материалов.

Ч И Т А Т Е Л Ь  С О О Б Щ А Е Т

В С Е  В Д Е Л О !
гч  БЪЕДИНЕНИЕ «КитоАлес» начало осван- 
^  вать древесину мягколиственных пород. Бе

реза и осина доставляются автотранспортом на 
биржу сырья, и здесь производится разделка 
этой ценной породы.

Пока из березы и осины выпиливается только 
тарная дощечка, но имеются все вовможности 
выпускать и более ценные сортаменты.

Вывозка и переработка древесины мягколи
ственных пород началась в ноябре. Имеющиеся 
запасы на лесосырьевой базе леспромхозов со- 

^авляю т более 2 миллионов кубических метров. 
Это дает возможность продлить срок пользова
ния расчетной леоосекой и улучшить работу лес
промхозов и в целом объединения «Китойлес».

С. НИКИФОРОВ, 
старший инженер отдела лесозаготовок ■ 
сплава объединения «Китойлес».

4 декабря учителя школы № 36, гости 
из других школ города, представители гор
кома союза учителей собрались в празд
нично украшенном зале за чашкой чая.

Среди почетных гостей — Вовченко Фе
дор Яковлевич, лауреат Государственной 
премии, Герой Социалистического Труда, 
заслуженный зоотехник РСФСР, делегат

за чдшкой чля

третьего съезда колхозников и большой 
друг школы. А рядом — замечательная 
труженица, проработавшая в школе более 
20 лет, превосходный математик Фильма- 
нович Тамара Дорофеевна.

Г ости отведали в этот день много уди
вительных кулинарных изделий, изготов
ленных руками учетелей, услышали инте
ресный раосказ о чае.

Э КОРЯКОВА, учительница.

Мнение читателя

Г д е

танцевать?
Пусть не покажется этот 

вопрос праздным и ненужным. 
У нас есть танцевальные залы 
и танцплощадки, но кто и как 
там танцует? На танцах сегод
ня можно увидеть только сов
сем молоденьких, почти детей, 
девочек и мальчиков. Им нра
вится громоподобная музыка 
и такие танцы, где не требу
ется изящества, грации, красо
ты.

Ну а где потанцевать лю
дям более старшего возраста, 
которые тоже любят и музы
ку, и танцы? Почему все вече
ра, которые организуются при 
клубах и Дворцах культуры, 
рассчитаны только на подрост
ков? Почему не учат у нас на 
танцах искусству танцевать? 
Ведь это все—вопросы, касаю
щиеся культуры поведения, и 
потому нельзя <их пускать на 
самотек.

Я с удовольствием вспоми
наю, как проходили вечера 
отдыха и танцы в нашем горо
де в 50-х годах в кинотеатре 
«Победа». Помещение не при
способленное, но как все было 
чудесно. Здесь мог отдохнуть 
человек любого возраста.

Я предлагаю работникам 
культурного фронта серьезно 
подумать над организацией 
вечеров отдыха.

И. БОЯЧЕНКО, 
старший инспектор отдела 
кадров строительства.
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С П О Р Т

П Е Ц И А Л И ЗИ Р О В А Н Н А Я  спортивная шко-
^  ла самбо при СК «Ангара» была организо

вана в феврале 1975 года. Школа еще совсем 
молодая, но она с каждым днем приобретает все 
большую популярность среди детей и подрост
ков города- Сейчас здесь постоянно тренируются 
свыше 500 самбистов.

В период создания школы учитывался положи
тельный опыт работы москвичей в этом направ
лении.

Ангарской школой «Самбо-75», кроме тренер
ского совета, управляет совет командиров, из
бранный на общем собрании. Председателем со
вета командиров сейчас является А. Подруби- 
лин, студент АПТ. На совете рассматриваются 
вопросы приема в школу н отчисления, успева
емости в общеобразовательной школе, наруше
ния дисциплины и 'т. д.

Характерно, что в «Самбо-75» тренерами-пре- 
подавателями работают спортсмены, выросшие в 
стенах школы, получившие здесь высокую спор-

самые различные темы. Регулярно демонстриру
ются учебные кинофильмы.

Четыре группы посещают кружок английского 
языка, где проходят разговорную практику на
общебытавые темы, изучают теоретические и
практические правила судейства борьбы самбо 
на английском языке, военную и спортивную лек
сику, пословицы, поговорки. Это поможет ребя
там в дальнейшем вести свободный разговор на 
профессиональные темы, пользоваться теоретиче
скими новинками зарубежной спортивной лите
ратуры, повысить общий кругозор и вызовет же
лание шхзнать иностранный язык в совершенстве, 
благотворно скажется на овладении программы 
общеобразовательной школы по иностранному 
языку.

В «Самбо-75» работает такж е кружок радиотехника, 
где ребята учатся читать и собирать схемы, ремонти
ровать приемники, телевизоры, магнитофоны. Орга
низована своя библиотека, директором которой назна
чен Д им а Альпреч, один из ведущих молодых самби
стов школы. Всю наглядную  агитацию  выполняет «со
юз худож ников», возглавляемый Андреем Шибко. Не-

ШКОЛА „САМБО-75“
тивную квалификацию и педагогический навык.

Каждый месяц проводятся соревнования для 
детей и юношей разных возрастов. Сборная юно
шеская команда в этом году приняла участие в 
ряде соревнований за пределами области. Ребя
та боролись на первенстве Центрального совета 
ДСО «Труд» и во всесоюзных турнирах. Уча
стие в крупных соревнованиях положительно 
сказалось на росте спортивного мастерства мо
лодых самбистов. В этом году в школе появи
лись новые кандидаты в мастера спорта СССР 
и перворазрядники. Наиболее удачно в соревно
ваниях различного ранга выступали В. Цветков, 
Е. Новиков, А. Подрубилин, А. Петров, В. Зай
цев, В. Краевский, С. Дорофеев, О. Горностаев, 
В. Третьяков.

Ш кола «Самбо-75» поддерж ивает тесную связь с ро
дителями, которые часто присутствуют на тренировоч
ных занятиях и на соревнованиях.

В марте ш кола приняла детей, стоящ их на учете в 
детской комнате милиции, их распределили по взво
дам . Благодаря жесткой дисциплине, в самбо без нее 
нельзя, постоянному наблюдению и контролю со сто
роны тренерского совета, совета командиров школы, 
.всего коллектива взвода и целому комплексу воспи
тательных мероприятий, ребята значительно улучши
ли свое йоведение и успеваемость как в спортивной, 
пак и в общ еобразовательных школах.

«Самбо*-75». в этом году получила ощутимую 
поддержку со стороны профсоюзного комитета 
АНХК, спортивного клуба «Ангара». В городском 
пионерском лагере отдохнуло свыше 300 самби
стов. Школа получила новые синтетические ков
ры, значительно улучшилось снабжение самби
стов спортивной формой.

В школе ведется не только спортивная работа. 
Здесь проводятся беседы, лекции, диспуты на

давно созданной секцией корреспондентов руководит
Эдик Бахаер.

Создаются кружки филателистов, нумизматов, значки
стов. Ребятам предоставлена возможность формировать
ся в клубы по интересам, собираться в свободное от 
учебы время в помещении школы.

Судя по проделанной работе, по авторитету, который 
приобрела школа за  этот период (более 200 мальчиш ек 
стоят на очереди, чтобы их приняли в «Самбо-75»), 
ш кола находится на правильном пути. В этом прежде 
всего больш ая заслуга старш его тренера Валерия Вла
димировича Невзорова, отдаю щ его себя всего делу про
паганды спорта в нашем городе в течение многих лет. 
Большую помощь Невзорову оказываю т его воспитанни
ки А. Ш ушанашвили, А. Олзобоев, X. Гареев, Н. Пере
валов, JI. Оловников и другие.

В 1976 году город Ангарск, которому исполняется»25 
лет, станет ареной больших всесоюзных соревнований 
по самбо, которые будут проводиться на базе школы. 
По ходатайству администрации, партийных и профсо
юзных организаций АНХК комитет по физической куль
туре и спорту при Совете Министров СССР утвердил 
с 1976 года в Ангарске ежегодный всесоюзный турнир 
по борьбе самбо среди взрослых имени Н. И. Яропо
лова. Участники этого турнира, завоевавш ие 1—2-е ме
ста в своих весовых категориях, получают право на 
присвоение звания «М астер спорта СССР».

Центральный совет ДСО «Труд» в 1976 году в 
нашем городе проведет первенство общества сре
ди юниоров.

Летом 1976 года состоится матчевая встреча 
«Самбо-70» (г. Москва)—«Самбо-75» (г. Ан
гарск) по трем возрастным грушам. Возглавлять 
команду московской школы будет Давид Льво
вич Рудман, член ЦК ВЛКСМ, заслуженный ма
стер спорта, чемпион мира, трехкратный чемпи
он Европы и шестикратный чемпион Советского 
Союза.

М. ДМИТРАЧЕНКОВ, 
директор стадиона «Ангара».

с п о р т

НЕ ВИДЯ ПАРТНЕР
Ш а ш н и

F. ЖЕГОДНО в нашей стране проводится большое коли-
J чество соревнований, в которых принимают участие мил

лионы шашистов: от начинающих до гроссмейстеров. Но, к 
сожалению, не все люоители этой древней народной игры 
имеют возможность участвовать в обычных соревнованиях за 
доской. Но и многие не знают, что в соревнованиях, даже в 
международных, можно участвовать, не выходя из собствен
ной квартиры, ни разу не увидев своих противников.

Речь идет о заочных соревнованиях, в которых участники 
ходы в партиях пересылают по почте. Участвуя в турнирах 
по переписке, можно выполнить норму для присвоения любо
го разряда, мастера спорта, а также выполнить нормативы 
для присвоения звания судьи по шашкам до республиканской 
категории включительно*, Продолжительность турниров по 
руоским шашкам не более одного года, по международным 
(стоклеточным)|—не более полутора лет. По международным 
шашкам проводится заочный чемпионат мира.

Подведены итоги 7-го заочного командного чемпионата 
городов РСФСР по русским шашкам, в котором приняли уча
стие 168 команд из 154 городов и поселков РСФСР. Звание 
чемпиона завоевала команда г. Нижнего Тагила Свердлов
ской области. На втором месте—команда столицы Башкир
ской АССР г. Уфы, на третьем—команда Новосибирска.

От Иркутской области в чемпионате играли три команды
и выступили неплохо.

Команда Ангарска играла в четвертьфинальной подгруппе. На 
первой доске В. А. Белов (все участники команды имеют первы й 
разряд) занял первое место, набрав 15,5 очка из 22 возможных, и вы
полнил норму кандидате в мастера спорта СССР. На третьей доске 
В. Е. Пермняов завял  4-е место, набрав 14,5 очка. На четвертой д о с
ке А. А. Киселев занял 8-е место, набрав 10,5 очка. Оба подтверди ли  
первый разряд.

Подвели команду Б. П. Ицелев и Н. И. Литвинов. Первый бросил 
игру, а второй вообще не начинал. Оба не предупредили капитана, 
не были своевременно заменены, и команда на второй доске имеет 
3 очка, а на пятой—ноль. Это не позволило команде бороться за 
первые два места, даю щ ие право перехода в полуфинальные подгруп
пы. В итоге ком анда заняла  7-е место, набрав 43,5 очка из НО воз
можных.

Первое место в подгруппе заняла  команда г. Юрги К ем еровской  
области — 66,5 очка, второе—команда Владивостока—57,5 очка. Коман
да  Братска в этой ж е четвертьфинальной подгруппе заняла  5-е ме
сто, набрав 50 очков. Команда Иркутска в полуфинальной подгруппе 
заняла третье место.

Д ан старт восьмому чемпионату городов, и сразу ж е началась 
подготовка к проведению девятого. Д умается, шашисты Ангарска 
не только продолж ат свое участие в чемпионате, но и постараются 
сформировать еще одну команду. Ведь количество команд от одного 
города не ограничено.

Желающие участвовать в предстоящем девятом заочном 
командном чемпионате городов РСФСР и других всероссий
ских заочных соревнованиях могут обратиться в комиссию 
заочных шашечных соревнований РСФСР по адресу: 121002, 
Москва, Г-2, а-я 526.

А. МАРТЬЯНОВ,
заместитель председателя комиссии заочных шашечных
соревнований РСФСР.

СРЕДА, 17 ДЕКАБРЯ 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.55—П рограмма передач.
10.00—Новости.
10.10—Цв. тел. «Открытие Я м ала». Те
левизионный документальный фильм.
10.40—«П оэзия». Поль Элюар.
11.15—«Н аука сегодня». П ередача на 
Л енинграда.
11.45—Цв. тел. «Поет М. П альм».
11.55—Фильм—детям . «П ятнадцатилет
ний капитан». Художественный фильм.
13.15—Цв. тел. «Отзовитесь, горни
сты!».
14.10—Цв. тел. «Новый комплекс в С а
янах».
14.40—Цв. тел. «Творчество народов 
м ира» .
15.10—Цв. тел. «Испытай себя». 
16.25—Цв. тел. «От съезда к съезду».
«Советский А зербайдж ан*.

18.30—«Время*.
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

19.00— «Зеленый океан*.
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

19.45— Цв. тел. «Испытай себя»,
21.00—Новости.
21.15—Цв. тел. «От съезда к съезду*, 
«Советский А зербайдж ан*.
23.30—Цв. тел. «Творчество народов 
мира*.
24.00—«В рем я*.
00.30—Цв. тел. М еждународный турнир 
по хоккею на приз газеты  «Известия». 
Сборная СССР—сборная Финляндии. 

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

19.10—«П оэзия». Поль Элюар.
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

f^.45—«Сладкий березовый сок»
20.00—«П рнангарье».
20.30—«М]ы из К ронш тадта». Художе
ственный фильм.
22.00— «Всесоюзный фестиваль сам одея
тельного творчества трудящ ихся».
22.30—Новости.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ 
18 декабря в 19 часов в малом вале

ДК нефтехимиков состоится очередное 
занятие литературного объединения.

БЮРО.

Меняю изолированную благоустро
енную комнату (15 кв. м, есть бал 
кон) в г. Новосибирске на одноком
натную квартиру в Ачгарске. Узнать 
по телефону 2-30-02. (2023)

Меняю двухкомнатную  квартиру (28 
кв м, полублагоустроенная: отопле
ние центральное, воды нет) в г.

Меняю однокомнатную квартиру {18 
кв. м) в г. Сим Челябинской области 
на равноценную квартиру в Ангар
ске. О бращ аться по адресу: квартал 
95, дом 9, кв. 3, в чюбое время.

(2017)

Меняю однокомнатную благоустро 
енную квартиру в Иркутске на двух
комнатную квартиру в Ангарске. Об 
ращ аться: Иркутск, ул. Геологов, дом 
14, кв. 44. (2020)

Меняю трехкомнатную квартиру
(42.5 кв. м) на первом этаж е на 2-

Иркутске на однокомнатную благо- " комнатную и комнату. Ж илплощ адь
устроенную квартиру в г. Ангарске, горсовета. О бращ аться по адресу:
Узнать по телефону 2-30-02. (2024 ) 85-22-23. (1021)

Итога тиража 
„ С п о р т л о т о "

Главным управлением спортивных 
лотерей подведены итоги 47-го тира
ж а «Спортлото* и «Спортл<тго-2», 
проходившего 10 декабря.

«Спортлото*а шесть номеров угада
ны в одной карточке, сумма выигры

ша—6.000 руб., для тех, кто угадал 
пять номеров, сумма выигрыша — по 
3.454 руб. (76 карточек); четыре номе
ра—по 68 руб. (4.985 карточек); три
номера -----  по з
чек).

по 3 руб. (91.266 карто-

* «Спортлото-2»: шесть номеров не
угадал никто; для тех, кто угадал 
пять номеров, сумма выигрыша — по 
3.309 руб. (40 карточек); четыре номе
ра—по 63 руб. (2.505 карточек); три

мина
«МИР» — Не мож ет быть (цветная 

кинокомедия). 9-30 (удл.), 12, 14, 16, 
18, 20, 22.

«ПОБЕДА» — Стоянка три часа. 
10, 11-35, 13-10 (удл. — Н а земле Га
гарина), 15-10, 16-45, 18-20, 20, 21-35
(удл. — На земле Гагарина).

Д К  «ЭНЕРГЕТИК* — Игра в карты 
по-научному. 18, 20. Д ля детей —Буд
ни уголовного розыска. 15.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Любовь зем
ная (дети до 16 лет не допускаю тся). 
11-50, 13-40 (удл.—Д ам аск — ж емчу
жина Востока), 16-10, 18, 19-50, 21-30. 
Пятая четверть. 10.

«ОКТЯБРЬ» — Верхнее фойе — Пе
тушок и солнышко. 10. Есения (2 се
рии). 10, 12-30, 15, 17-30, 20.

«ПИОНЕР» — Пущик едет) в Прагу.
9-40, 11-30, 13-20, 15-10. Любовь зем
ная (дети до 16 лет не допускаю тся). 
16-50, 18-40 (удл. — Зелены е родники), 
21-10. Зал «Хроника» — Ленинград, 
соревнование в действии. 16, 19.
И тальянец в Америке. 17-10, 20-20.

Производится предварительная про
даж а  билетов на премьеру нового ху
дожественного фильма «Дорогой м аль
чик» с 19 декабря. Н ачало в 15-10.

«ГРЕНАДА» — Благородный вор.
12, 16, 18, 19-30, 21. Улица м ладш его 
сына. 10, 14.

«ЮНОСТЬ* — зал «Луч» — Весна 
грустной любви ( Чехословакия). 10. 
12, 14 (удл.), 16-20, 18-10, 20, 21-40. Зал  
«Восход» — Цветок персика (Мекси
ка). 11-40, 17, 19, 21. Тайна пещеры 
Каниюта. 10-10, 13-30, 15-20.

Кинотеатру
массовик.

«Пионер* требуется

Нашедш его собаку породы эрдель
терьер просим позвонить по телефону 
2-31-18.____________________________ (2010)

Утерянный больничный лист № 082061 
на имя Ш инкаренко М. П. считать 
недействительным. J1993)

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

18 декабря в 17 часов в помещении 
магазина «Природа* для цветоводов- 
любнтелей проводится семинарское 
занятие по теме «Агротехника выра
щивания комнатных цветов».

(2061)

В магазине «Природа» производит
ся запись ж елаю щ их принять участие 
в работе секции пчеловодов-любите- 
лей. (2053).

Коллектив объединения дирек
ции столовой № 4, профсоюзная 
организация, администрация вы
раж аю т глубокое соболезнование 
Васильевой Рите и Васильеву 
Александру по поводу тяжелой 
утраты—смерти матери 

ВАСИЛЬЕВОЙ 
Капитолины Георгиевны.

номера—по 3 руб. (48.891 карточка).
Выплата выигрышей будет произво

диться с 21 декабря 1975 года по 21 
января 1976 года.

_____ v____

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты  «Знамя коммунизма» 
прием будет вести ЮСУПОВА Канифя 
Салнмгареевна (юрист) с 14 до 18 ча-
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